



## Как подать заявление на выплату в связи с чрезвычайным положением из-за COVID-19

Если вы являетесь работником, потерявшим доход из-за ограничений на передвижение или из-за изоляции, вы можете получить COVID-19 (COVID-19 Disaster Payment) выплату в связи с чрезвычайным положением из-за.

Если вы являетесь жителем Australian (Австралии), вы должны подать заявление на эту выплату через интернет. Чтобы подать заявление на эту выплату, вам понадобится учетная запись myGov, связанная с онлайн-учетной записью Centrelink. Ее легко создать.

Убедитесь, что у вас подготовлены все данные, например, сколько часов работы вы потеряли, а также ABN вашего работодателя.

Если вы еще не подавали нам заявление на какую-либо выплату, вам также потребуется подтвердить свою личность. Все это можно сделать онлайн.

Вам нужно будет ввести некоторую информацию о себе, а также данные из ваших документов, удостоверяющих личность, например, из Australian (австралийского) свидетельства о рождении и водительских прав.

Вам не нужно звонить нам, мы отправим вам SMS, когда ваше заявление будет успешно подано.

Если у вас есть виза, дающая вам право работать в Australia (Австралии), вам нужно будет позвонить нам по телефону 180 22 66, чтобы подать заявление.

Если вы соответствуете критериям, мы произведем платеж прямо на ваш банковский счет.

Когда вы регистрируетесь для автоматических регулярных выплат, вы будете получать платежи в течение 7 дней с начала каждого нового периода. С этого момента вам не нужно будет подавать новое заявление.

Вам не следует обращаться к нам, если только просрочка не составит больше 7 дней.

Убедитесь, что реквизиты вашего банковского счета верны, чтобы мы могли заплатить вам как можно быстрее.

Для получения дополнительной информации о праве на выплаты, а также о том, как подать заявление, посетите веб-сайт [servicessaustralia.gov.au/covid19disasterpayment](https://servicessaustralia.gov.au/covid19disasterpayment)



# COVID-19 Disaster Payment

If you're a worker who lost income due to a restricted movement order or lockdown, you may be able to get the COVID-19 Disaster Payment.

If you're an Australian resident, you must claim this payment online. You'll need a myGov account linked to a Centrelink online account. It's easy to set these up.

Make sure you have details ready like how many hours of work you've lost and your employer's ABN.

If you haven't claimed a payment from us before, you'll also need to prove your identity. You can do this all online.

You'll need to enter some information about yourself as well as some information from your identity documents such as your Australian birth certificate and driver's license.

You don't need to call us, we'll send you an SMS when you successfully submit your claim.

If you hold a visa that gives you the right to work in Australia, you'll need to call us on 180 22 66 to claim.

If you're eligible, we'll make a payment straight into your bank account.

When you're registered for automatic recurring payments, you'll get paid within 7 days of the start of each new claiming period. You won't have to make a new claim from then onwards.

You don't have to check with us unless it has been more than 7 days.

Make sure your bank account details are correct so we can pay you as quickly as possible.

For more information about eligibility and how to claim, go to **[servicessaustralia.gov.au/covid19disasterpayment](https://servicessaustralia.gov.au/covid19disasterpayment)**